grupo faro

Inicio → Melilla → Cultura → Encarna León o la pasión por la escritura

# Encarna León o la pasión por la escritura

📥 🖳

Escrito por Irene Flores

DOMINGO, 30 DE NOVIEMBRE DE 2008



Encarna León con su nieta.

Encarna León ha sabido volcar su experiencia como profesora a lo largo de 44 años en una serie de cuentos infantiles, 'Historias de Julia', que el pasado miércoles se presentó en el Palacio de Congresos en el marco de los actos organizados por la Viceconsejería de la Mujer con ocasión de la semana de actividades contra la Violencia de Género.

La escritora y poeta local ha plasmado en los pequeños cuentos infantiles todo un mundo de símbolos, imágenes y valores destinados a hacer posible una educación no sexista, para que el principio de igualdad entre hombres y mujeres sea una constante en la formación de las nuevas generaciones desde la más corta edad.

Con "Historias de Julia", unos relatos inspirados en su nieta, la escritora aborda el reparto de tareas en el

hogar, el papel de la mujer actual como madre y trabajadora, la necesaria cooperación masculina en todos los órdenes de la vida familiar y las claves de una educación compartida por padres y madres.

La presentación de los cuentos, que se han editado en un número de quinientos para ser entregados a todas las escuelas infantiles de Melilla y cooperar así con una educación igualitaria y no sexista, ha devuelto a la actualidad a una escritora que no cesa en su trabajo como tal y que en este año ha sido incluida en la antología virtual del portal feminista 'Ciudad de Mujeres'.

Con Encarna también contaron en Málaga, en el Día Internacional de la Mujer, donde la celebración se festejó con una antología poética viva, desplegada por la calle Larios de la capital malacitana, para difundir, a gran tamaño, poesías y retratos de mujeres.

La obra de la escritora local es ya bastante completa. Tiene 13 libros de poemas publicados, una colección de diez títulos de poemas infantiles, dos cuentos en prosa y numerosos relatos cortos y poemas editados en diversas antologías. Los últimos han sido incluidos en el libro 'Los poetas cantan al vino', de la fundación José Manuel Lara; en 'Vida de Perros', de la editorial Buscarini (Logroño) 2007; y en el Homenaje a la Bicicleta a través de la Poesía' de la editorial Nuño de Sevilla.

Junto a Encarna León, en los diferentes trabajos temáticos, colaboraron escritores tan destacados de la Literatura actual como Pablo García Baena, Félix Grande, Antonio Hernández, Antonio Gala, Luis Alberto de Cuenca, Muñoz Rojas, Carlos Murciano, José Saramago, Ana Rossetti, Amparo Amorós o Juan Goytisolo, por citar sólo algunos.

# Revistas

Además, la escritora publica, periódicamente, en revistas de arte y cultura peninsulares como 'Entre Ríos', que edita la Universidad de Granada y dirige la profesora María Luz Escribano Pueo. Igualmente colabora en la revista intercultural 'Tres Orillas', que dirige Paloma Fernández Goma en Algeciras y que persigue un hermanamiento constante con escritores marroquíes que escriben en español y residen, principalmente, en Larache, Tánger y Tetuán.

En el mismo contexto cabe encuadrar su colaboración con el escritor José María Lopera, director en Málaga de la revista internacional políglota de Poesía y Dibujo, 'Alora, la Bien Cercada', y en la que se suelen incluirse trabajos de escritores de Guatemala, Alemania, Irak, Japón, Noruega, Italia, Londres, Alejandría y otros muchos lugares.

También ha colaborado Encarna León con un poemario al vino que bajo la dirección de José Vélez Nieto saldrá en breve en Sevilla.

## Proyección americana

Pero, sin duda, lo que más ha ilusionado a la escritora melillense, ha sido ver proyectada su obra hacia el continente americano, gracias a la inclusión de sus poemas en la antología 'Poesía Viva de Andalucía', de la editorial Cusch-UdG Universidad de Guadalajara, Jalisco (México), con prólogo de distintos profesores del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades de

Además, la profesora de la Universidad de la Patagonia (Argentina), Susana Medrano, expuso, el pasado mes de octubre, en una ponencia, la vida y obra de Encarna León, con ocasión del estudio que la citada profesora está haciendo de la Poesía Femenina en Andalucía. Hay que tener en cuenta que Encarna León es granadina de nacimiento aunque está vinculada a la ciudad desde que a sus ocho años vino a residir a Melilla.

## Finalista del Internacional de Poesía

'Vocablos con duende', el último libro de poemas de Encana León, ha sido uno de los finalistas del último Premio Internacional de Poesía Ciudad de Melilla.

La escritora lo terminó el año pasado y aunque en principio optó por su publicación, finamente se decidió por presentarlo al prestigioso certamen melillense, al que concurrieron en la última edición más de doscientos trabajos. El suyo no ganó pero logró el honroso puesto de quedar

#### Útimas Noticias

Más Visitado

PP y NNGG presentan su campaña "Somos España" Dueñas: "Urge más Educación"

El PSOE dice que 400 melillenses se beneficiarán de las mejoras en el alquiles de viviendas

buscar...

La venta de Trasmediterránea no perjudicará a Melilla El PP registra dos proposiciones en el Congreso para desarrollar la economía de Melilla

#### **Últimos Comentarios**

Hay muchas personas interesadas en ti en tu ciudad. CONÓCElas.



LAS REGLAS DEL JUEGO HAN CAMBIADO

De Compras



Orange Contrato Samsung F480 Un precio increíble. ¡Ofertón!. PVP: 9,00 €



Juguete Quercetti Mandala Mosaico Tuyo por sólo... PVP: 18,00 €



Todoterreno Suzuki Grand Vitara Nuevos, kilómetro 0 o seminuevos! PVP: 21.957,00 €





YA.COM

1 de 2 01/12/2008 11:29

entre los 30 finalistas que pasaron a la selección definitiva.

'Vocablos con duende'está escrito en una trabajada prosa poética que le permite cantar con detalle a las antiguas fortificaciones de Melilla, las gaviotas de la Ensenada de los Galápagos o el "Melillero" en sus salidas y entradas nocturnas en el puerto. Un conjunto de estampas que la propia escritora ha podido recrear desde su residencia en la Alcazaba y que ahora dan cuerpo a este nuevo libro que, con su próxima edición, aspira a convertirse en el número 14 de su extensa obra poética.

Add as favourites (3) | <u>\*\*\* Cite este artículo en su sitio</u> | Views: 48

#### Sea el primero en comentar el artículo

RSS &

#### **Escribir Comentario**

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de \*Recargar\* la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de cliquear 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

20E TMB 9 G NTX 2 9 FF 3 GTF TIQ 9 SHE

Powered by AkoComment Tweaked Special Edition v.1.4.6

AkoComment © Copyright 2004 by Arthur Konze - <a href="https://www.mamboportal.com">www.mamboportal.com</a>
All right reserved

Siguiente >

## [VOLVER]

# CADA MINUTO ALGUIEN ENCUENTRA EMPLEO EN INFOJOBS.NET

## Ver Más Ofertas Aquí



**Bailarinas Niña.** Cómodos y encima muy baratos. **PVP:** 19,95 €



Crucero Grecia y Croacia. Cruceros a precios increibles. PVP: 2.400,00 €

Más productos

¿Quieres ver tus productos aquí?



Con él accederás a nuevas oportunidades laborales

Copyright @ 2008 El Faro.

Edita: Joaquín Ferrer y Cía, S.L. CIF: B11901246 C. Sargento Mena, 8 Ceuta T.956-524148



#### Nuevo Sistema para aprender Chino con la Profesora Yang Yun Profesora Yang

#### **ENCUESTA**

¿Le parece bien que los planes de empleo den trabajo a más personas pero por menos tiempo?

SíNoNs/ncVotar Resultados

¿Cree que los miembros de la seguridad privada abusan de su autoridad?

SíNoA veces

No todos

Votar Resultados

## **PUBLICIDAD**



#### PORTADA MELILLA



Descargar en PDF

#### Ver Más Ofertas Aquí



La báscula de precisión más pequeña del mundo PVP: 45,24 €



Reciclamos tu aceite usado
PVP: Consultar



2 de 2 01/12/2008 11:29